

Exministra y actual precandidata Carolina Tohá molesta por tal afirmación

## “Chile está cerca de un punto de no retorno” en seguridad, dijo Matthei

● En un debate de la Cámara Nacional de Comercio, la candidata de derecha alertó sobre el avance del crimen organizado y culpó de éste a la izquierda.

En el segundo día del Encuentro Contra el Comercio Ilícito y el Crimen Organizado dispuesto por la Cámara Nacional de Comercio (CNC), las candidatas presidenciales Evelyn Matthei (Chile Vamos) y Carolina Tohá (Socialismo Democrático) presentaron sus diagnósticos y propuestas en la materia.

Durante su intervención, Matthei recordó su gestión como alcaldesa de Providencia, destacando las medidas que implementó para erradicar el comercio ambulante. Afirmó haber advertido en ese entonces sobre posibles vínculos entre este fenómeno y redes delictivas, señalando que incluso fue “criticada por autoridades del actual Gobierno”, quienes

la acusaron de “vulnerar derechos humanos”.

Respecto al crimen organizado, Matthei sostuvo que “Chile está cerca de un punto de no retorno” y advirtió el riesgo de que estas estructuras logren penetrar incluso a las más altas esferas del poder.

“Si la izquierda hubiera sido más seria durante el gobierno de Piñera II, muchas de estas cosas no habrían avanzado tanto”, argumentó la candidata de Chile Vamos.

### Respuesta de Tohá

Carolina Tohá respondió directamente a estas afirmaciones, llamando a evitar discursos que generen alarma: “Chile no está en un punto de no retorno, Chile está teniendo retorno”.

La exministra del Interior criticó a la de-

recha por “retrasar o desechar” iniciativas en lugar de darles continuidad, citando como ejemplo la ley antiterrorista y proyectos urbanos como la recuperación de la Alameda y Plaza Italia.

Tohá también llamó a superar las trincheras políticas y buscar acuerdos en el Parlamento en lugar de ridiculizar al adversario, enfatizando que el enfrentamiento político solo ha debilitado la respuesta frente al crimen organizado.

En un punto de coincidencia, ambas valoraron la creación del Ministerio de Seguridad Pública, aunque Tohá subrayó que Matthei había sido crítica de esta institucionalidad en el pasado: “Hay que reconocer cuando uno se equivoca”, expresó.



Matthei advirtió el riesgo de que estas estructuras logren penetrar incluso a las más altas esferas del poder.